
Pièces 5 Pièces

Superficie 117 m²

Référence 3_3323

Prix 535 000 €

Bagnols-en-Forêt
Maison à vendre (83600)
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A quelques  pas  du  coeur  du  village,  dans  un  quartier  paisible,  cette  jolie  maison

individuelle  de  plain-pied  avec  piscine  a  été  récemment  rénovée  avec  des

matériaux  de  qualité.  Elle  comprend  une  entrée,une  cuisine  ouverte  avec  un

spacieux  séjour/salle  à  manger  avec  son  poële  à  granulés  ,  s'ouvrant  sur  une

terrasse en bois exotique, trois chambres, une salle de douche et WC indépendant.

La maison dispose à ce jour d'un atelier pouvant être transformé facilement en une

chambre  supplémentaire.  A  proximité  de  toutes  les  commodités  ,  cette  maison

saura séduire une famille en quête de confort et de ...

A few steps from the heart of the village, in a peaceful area, this pretty single-storey

detached house with swimming pool was recently renovated with quality materials.

It includes an entrance, an open kitchen with a spacious living/dining room with its

pellet  stove,  opening  onto  an  exotic  wooden  terrace,  three  bedrooms,  a  shower

room  and  separate  WC.  The  house  currently  has  a  workshop  that  can  easily  be

transformed  into  an  additional  bedroom.  Close  to  all  amenities,  this  house  will

appeal to a family looking for comfort and tranquility!

NEW HOME

7, Cours de la République - 83510 LORGUES

Contacter l'agence
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